

viernes 28 de mayo de 2021

Comunicado del Alcalde D. Luis Yeray Gutiérrez Pérez



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez Pérez, a raíz de las acusaciones vertidas en las últimas horas contra este grupo de Gobierno, manifiesta lo siguiente:

-Ninguno de los contratos menores realizados por este Ayuntamiento desde junio de 2019 cuenta con un informe técnico en contra o que tan siquiera cuestione su idoneidad. Por tanto, todos se han realizado siguiendo los procesos administrativos reglamentarios y conforme a la más estricta legalidad.

-De igual manera, en los casi dos años de labor de este Grupo de Gobierno no se ha levantado ni un solo reparo del departamento de Intervención Municipal, una práctica habitual en anteriores mandatos.

-Ante las acusaciones que ponen en duda los procesos de contratación de este Ayuntamiento, quiero defender públicamente la profesionalidad de los técnicos municipales, cuya labor viene siendo cuestionada por la oposición de manera sistemática durante todo este mandato.

-Ante estas acusaciones y para que los ciudadanos tengan claro cómo se ha gestionado el dinero público, en el próximo pleno propondré la constitución de una Comisión Especial de Investigación, con la participación de todas las fuerzas políticas representadas en el pleno, para analizar de manera rigurosa cuáles son y han sido hasta ahora los procesos de contratación de esta administración, en un marco temporal amplio, que abarque las contrataciones públicas realizadas en la última década.

-Quiero reiterar el escrupuloso respeto de este Grupo de Gobierno por la acción de la justicia. Este Ayuntamiento mantendrá la máxima colaboración con la labor judicial en el caso de que nos sea requerida, como siempre hemos hecho desde el principio de mandato.

-Este equipo de Gobierno ha llegado al Ayuntamiento para acabar con prácticas abusivas del pasado y en esa tarea vamos a seguir, con una gestión responsable y transparente.